

Jour 4 :

« Maman, aujourd’hui a été un vrai copié-collé d’hier. Je ne voulais pas aller à l’école et je me suis convaincue de rester jusqu’à la dernière période. Je suis contente, parce que je n’aurai pas de travail à rattraper.

Mais aujourd’hui, j’ai réalisé quelque chose : il manque une tradition entière à notre mois de décembre. Nous n’avons pas notre calendrier de l’avent habituel. Je ne sais pas comment tu réagiras si tu voyais qu’on n’a fait aucune tradition cette année. Peut-être qu’on en fera de nouvelles un jour... mais pour l’instant, c’est trop difficile.

Papa nous a acheté un calendrier de chocolats, mais ce n’est pas pareil. Rien n’égale les jeux en famille, les pâtisseries maison, les “bons pour une soirée cinéma” que tu glissais dans les petites cases.

Je suis pleine de regrets. Je regrette de ne pas avoir plus profité. De ne pas toujours avoir été gentille. De ne pas t’avoir assez dit merci.

Tu me manques un peu plus chaque jour. Je t’aime.

Léanne »